

洞爺剣友会

会長 菊地尊征さん 会員7人



洞 爺剣友会は、昨年12月結成された新しいサークルです。5年前に苫小牧市から移住した教士7段の松原秀松さんが、剣道を通じて町内の人と交流しようとして、昨年10月から剣道に心があつた英国青年のブレンダソンさん、ジェームズさんと練習を始めたのがきっかけです。そこに練士5段の菊地尊征さん

んが加わり、4人で出発しました。

剣道歴60年の菊地さんと同50年の松原さんは「手と足のバランスのとれた武道で健康にもよい」「けがが少なく、体力が自然につき、礼儀作法の習得にもなります」と剣道の魅力を語ってくれます。

来町直後から始めた2人の英国青年は「自分を抑えることを学べるし、うまくなっていくことで自分の成長を感じられる」と日本で経験した剣道を楽しんでいます。

練習は、月曜日と木曜日の週2回。17時から1時間30分ほどで、とうや小学校の体育館が会場です。内容は、すり足などの足さばき、素振り、打ち込みなどの基本を中心に行っています。剣道は、子どもから大人まで幅広い年齢の人が楽しめる武道です。

特に少年、少女の豆剣士を募集中です。剣道を通じて心と身体を鍛えてみてはいかがでしょうか。関心がある方は、松原さん（82・5696）まで連絡ください。

役場クールビズ始めました

6月3日から9月30日まで、職員の事務効率の向上と省エネルギーのため、ノーネクタイ、ノー上着で執務します。町民の皆さんのご理解をお願いします。



人口と世帯の動き 4月30日現在

男……………4,571人(+41)
女……………5,300人(+28)
計……………9,871人(+69)
世帯……………5,163世帯(+72)

今月のワンショット



MOVE 洞爺湖で花壇整備を行う参加者